



Lanzamiento de nueva colección de Sellos Postales conmemorativos a la Semana Santa

**Desayunos Escolares DEMos
busca apoyar la
alimentación y brindar
mejores oportunidades**



**Últimas noticias
Asesinan a empleado
del Congreso, MP
inició investigación**





Lanzamiento de nueva colección de Sellos Postales conmemorativos

En la búsqueda de resaltar valores culturales representativos de Guatemala, este año es realizado el **Lanzamiento de una Nueva Colección de 10 Sellos Postales Conmemorativos a la Semana Santa**, siendo esto algo que no sucedía desde hace 47 años.

Siendo esta emisión postal denominada como **“Pentagrama Fúnebre Guatemalteco”**, esta colección fue presentada en el emblemático Arco del Palacio de Correos, siendo este evento acompañado por un concierto de marchas fúnebres y contando con autoridades del Ministerio de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda, de la Dirección General de Correos y Telégrafos, de la Nunciatura Apostólica, hermandades, amantes de la filatelia y devotos católicos.

Esta colección busca capturar la riqueza artística inspirada en Semana Santa, destacando las marchas fúnebres como elemento fundamental de la tradición procesional del país, su impresión estuvo a cargo del Taller Nacional de Grabados en Acero.

“Nos honra rendir homenaje a esta tradición que enorgullece a nuestro pueblo y que ha sido reconocida por la Unesco como Patrimonio Cultural Intangible. Con respeto y admiración presentamos la emisión de sellos postales ‘Pentagrama Fúnebre Guatemalteco’. Este esfuerzo celebra el arte sacro y la música procesional y deja un legado para las futuras generaciones”, dijo el ministro Miguel Ángel Díaz.

La banda **“La Sacra Armonía”**, bajo la dirección del maestro Luis Adolfo Pirir Ávila, interpretó el repertorio de las marchas fúnebres homenajeadas en los sellos postales. Cada pieza resonó con la emotividad de la tradición, resaltando la importancia de este legado musical.

Con esto se busca reforzar el compromiso de preservación y difundir el patrimonio cultural guatemalteco, siendo integrado el arte filatélico con la música sacra, siendo que, con esto, Correos de Guatemala rinde tributo a las composiciones que han acompañado por generaciones los cortejos procesionales.



Embajada de Guatemala en Perú inauguró exposición fotográfica por Semana Santa en Antigua Guatemala



Siendo la celebración de la Semana Santa, algo catalogado como **Patrimonio Inmaterial de la Humanidad**, por la UNESCO, la Embajada ubicada en Perú realizó una exposición fotográfica **“Semana Santa en Antigua Guatemala”** en el Palacio Municipal y de la Cultura de San Isidro, Lima.

Esta muestra visual, estuvo a cargo del fotógrafo guatemalteco Luis Díaz (Kncbe Díaz), buscando acercar al público peruano hacia una de las tradiciones más emblemáticas de Guatemala, resaltando el fervor y devoción de esta festividad en la ciudad colonial.



El evento contó con la presencia del Embajador de Guatemala en Perú, autoridades locales, miembros del Cuerpo Diplomático, representantes del sector turístico y cultural, así como ciudadanos interesados en conocer más sobre las tradiciones guatemaltecas. Los asistentes tuvieron la oportunidad de recorrer la exhibición y apreciar la majestuosidad de las procesiones, los cortejos y las emblemáticas alfombras de aserrín de colores, elementos fundamentales de esta celebración.



Festival del Asado en Guatemala

La Sociedad del Asado

Presenta al Festival del Asado en su 4ª Edición.

29 de marzo de 2025

- Localidades
- VIP Q500*
- Juvenil VIP Q200*
- General Q350*
- Juvenil General Q150*



Great Place to Work Institute reconoce a Nestlé como una de las mejores empresas para trabajar

El hecho de buscar que sus miembros cuenten con un enfoque integral, con el cual abarquen tanto el desarrollo profesional, como el personal en su talento humano, ha hecho que Nestlé sea una de las compañías positivamente valorada por sus colaboradores debido a proporcionar un entorno de trabajo inclusivo e innovador.

Esto se debe a que Great Place to Work Institute, en su ranking presentado, valida las acciones y buenas prácticas impulsadas por Nestlé en la región, en la búsqueda de hacer que la compañía sea un buen lugar para trabajar, esto se debe también a que Nestlé busca promover una cultura organizacional que se extienda hacia toda su cadena de valor, siendo fundamentada principalmente en el respeto hacia las personas, diversidad e inclusión.

Nestlé en Centroamérica ha sido reconocida entre las Mejores Lugares para Trabajar según el último ranking presentado por el Great Place to Work® Institute. Este reconocimiento ratifica el actuar de la compañía y su liderazgo en el sector de alimentos y bebidas:

- Nestlé Nicaragua en la posición no.1.
- Nestlé Honduras en la posición no.2.
- Nestlé El Salvador en la posición no.3
- Nestlé Costa Rica en la posición no.5.
- Nestlé Panamá en la posición no.8
- Nestlé Guatemala en la posición no.10.



Además, Nestlé en Centroamérica alcanzó la posición no.1 entre los Mejores Lugares para Trabajar para Mujeres en 2025 en Multinationales.

“Este distintivo de nuestros propios colaboradores resalta el esfuerzo colectivo que realizamos en la compañía por crear un espacio de trabajo positivo, colaborativo y de crecimiento para todos. Además, refleja que la diversidad y la inclusión están implícitas en cada una de las acciones que realizamos, desde lo interno, hasta nuestra cadena de valor como proveedores, aliados y por supuesto, nuestros consumidores”, expresó Pablo Wiechers, presidente y CEO de Nestlé Centroamérica.

El ranking de Great Place to Work Institute es el resultado de un extenso y cuidadoso estudio de clima y cultura organizacional siendo medido por las conductas, comportamientos y ambiente de las empresas participantes del estudio.

Este ranking considera dos encuestas, la primera aplicada a los colaboradores de las organizaciones, midiendo cinco dimensiones: credibilidad, respeto, imparcialidad, orgullo y compañerismo. La segunda encuesta a las organizaciones evalúa procesos, políticas y prácticas de capital humano. La combinación de ambos estudios determina la posición que ocupa una organización en la lista de las mejores empresas para trabajar en un país.

Nestlé mantiene una responsabilidad genuina hacia toda su cadena de valor, lo cual solo se logra en un ambiente laboral que proporcione condiciones dignas de trabajo para todos y cada uno de los colaboradores.





AMCHAM Guatemala realiza llamado a Fortalecer el Marco Legal de Ciberseguridad

En la época actual el fortalecimiento de la Ciberseguridad necesita de la colaboración entre autoridades, siendo el sector privado y expertos en ciberseguridad en la búsqueda de la implementación de estrategias integrales para la seguridad digital.

Debido a esto, la Cámara de Comercio Guatemalteco-americana (AmCham Guatemala) enfatiza la imperante necesidad en el establecimiento de un marco regulatorio sólido hacia la materia de ciberseguridad, en la búsqueda de garantizar la protección de la información de ciudadanos, empresas e instituciones, buscando fomentar un entorno atractivo hacia la inversión extranjera.

Durante el evento "Ciberseguridad", organizado por AmCham Guatemala, contando con la participación de líderes del sector privado, los cuales coincidieron en que el fortalecimiento de la seguridad digital es clave para la operatividad continua, siguiendo con el cumplimiento normativo y competitividad del país en un entorno cada vez más digitalizado y por donde circulan tanto datos delicados, como datos de índole económico.

Entre los participantes, Erick Sosa, gerente país de Microsoft Guatemala, compartió experiencias sobre amenazas emergentes y estrategias efectivas de protección empresarial. Jorge Gabriel Jiménez, presidente del Consejo Consultivo de AmCham, subrayó la importancia de leyes como la de Protección de Datos Personales y la Ley contra la Delincuencia Cibernética para el fortalecimiento de un entorno digital confiable.



Según el Informe Global de Ciberseguridad 2025 del Foro Económico Mundial, el 66 % de las organizaciones anticipa que la Inteligencia Artificial tendrá un impacto significativo en la ciberseguridad. Además, el 41 % reportó incidentes relevantes en 2024, muchos de ellos asociados a terceros.

Durante el evento, se destacó la importancia de las alianzas público-privadas para compartir inteligencia sobre amenazas, aplicación de mejoras prácticas y optimización de recursos; también se destacó que la ciberseguridad y la transparencia son elementos interdependientes los cuales fortalecen la confianza hacia ambos sectores.

Garantizar un acceso seguro y protegido a la información es vital para mejorar la toma de decisiones y consolidar un entorno de negocios competitivo y sostenible. En este sentido, AmCham Guatemala reafirma su compromiso de trabajar de forma conjunta para impulsar políticas que fortalezcan la seguridad digital, la transparencia y el desarrollo económico del país.



@gtLiberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

Global Sports Corporation (GSC), La Liga y EA Sports llegan a Guatemala



Global Sports Corporation (GSC), siendo una empresa internacional especializada en los eventos deportivos, marketing y derechos en el ámbito deportivo, anuncian su proyecto social EA SPORTS FC FUTURES, siendo un programa para identificar y desarrollar talento en todo el mundo, siendo Guatemala una de las cinco sedes seleccionadas.

GSC busca fortalecer su compromiso con el desarrollo deportivo, a través de una plataforma de formación de cuatro fases:

1. Torneo Rush: La fase inicial será un torneo bajo la novedosa modalidad Rush, de 5 contra 5 con dos partes de 7 minutos de duración cada una. Los integrantes de los equipos ganadores y los 20 mejores jugadores elegidos por scouts oficiales de La Liga avanzarán a la siguiente fase.
2. Sesión FC Futures Academy: Los 54 seleccionados (27 niños y 27 niñas) tendrán que enfrentarse a un entrenamiento con técnicos de La Liga con licencia UEFA PRO bajo la metodología FC Futures Academy. Los 32 mejores (16 niños y 16 niñas) avanzan a la siguiente fase.
3. La Liga Partido Final: En esta fase, los seleccionados jugarán un partido completo de fútbol 11 contra un equipo local y al finalizar este encuentro, los 4 mejores niños y las 4 mejores niñas serán elegidos para vivir una Experiencia única con LALIGA en España.
4. Experiencia La Liga en España: Esta última fase se desarrollará en España. En ella, los jugadores se unirán a 36 seleccionados a nivel mundial y participarán en entrenamientos desarrollados bajo la metodología de La Liga Academy, disputarán partidos contra canteras de clubes profesionales de La Liga.



"Desde GSC estamos comprometidos con la formación deportiva y creación de oportunidades reales para los jóvenes futbolistas en Guatemala y en la región. El Next Gen Draft representa un paso adelante en la identificación y desarrollo del talento a nivel global, brindando una plataforma de alto nivel donde los niños de Guatemala podrán mostrar su potencial y participar en una experiencia de primer nivel". Christopher Prentice, director de Global Sports Corporation



Asesinan a empleado del Congreso, MP inició investigación

La Fiscalía de Delitos contra la Vida y la Integridad de las Personas del Ministerio Público (MP), procesó un escenario criminal en el interior de un estacionamiento en la zona 16 de la ciudad capital en el que ocurrió un ataque armado que dejó como resultado un hombre fallecido en el lugar.

La víctima fue identificada como Hansel Ernesto Szarta Valdez de 35 años. El hecho ocurrió el 5 de abril aproximadamente a la 1:20 horas. Szarta Valdez laboraba en el Congreso de la república, como jefe legal de la Dirección General, según se constató en la esquila que publicó el parlamento nacional.



Según la investigación preliminar del Ministerio Público "cuando la víctima se retiraba del lugar habló con una persona de sexo masculino que se conducía en otro vehículo tipo pick up y cuando iba caminando de regreso hacia su vehículo le dispararon. En el lugar se recolectaron 11 indicios balísticos que serán objeto de análisis.

Como parte de la investigación se están recabando declaraciones testimoniales, y realizando seguimiento de cámaras de video vigilancia aledañas al lugar del hecho criminal con la finalidad de individualizar al responsable."

Szarta Valdez laboró durante varios años, en el Legislativo asesorando diferentes bancadas y comisiones del Congreso, previo a ser trasladado a la Dirección General, donde logró una jefatura.

Las autoridades investigarán las causas que terminaron con la vida del abogado.



Desayunos Escolares DEMos busca apoyar la alimentación y brindar mejores oportunidades

DEMos es un programa de desayunos escolares implementado por Desarrollo en Movimiento, con el cual proporcionan desayunos a niños y niñas entre las edades de 0 a 14 años, en áreas de inseguridad alimentaria, buscando impactar en las condiciones de desarrollo de niños en diversas escuelas del país; siendo que este programa inicio en mayo del año 2021, en la comunidad de Samac en Cobán, Alta Verapaz a través de la organización social Futuro Vivo, y en el municipio de Santa Catarina Pinula en Piedra Parada, Guatemala, en el Centro Educativo Mano Amiga, socios beneficiarios del banco de alimentos Desarrollo en Movimiento, han ayudado a mejorar la nutrición de 425 niños y niñas.

El objetivo del programa busca; evitar la deserción escolar y promover la alimentación saludable, en espacios seguros a los niños para su desarrollo, promueve el efecto de la colaboración y liderazgo con las madres de familia.

La intervención de este programa ha trazado resultados mediante evaluaciones nutricionales realizadas a los niños al inicio del programa, siendo que estos resultados indicaron retardo moderado de crecimiento, riesgo de bajo peso o sobrepeso, retardo severo de crecimiento, desnutrición crónica y severa.

“Cuando inició el programa en el centro educativo de mi hija, fui una de las primeras mamás en recibir las capacitaciones sobre la correcta preparación de los alimentos y la importancia de una buena nutrición a los niños. Me siento muy agradecida con el Programa DEMos, ya que el apoyo que nos brindan se ve reflejado en el bienestar de los niños. Al inicio mi hija tenía muy bajo peso y esta ayuda ha sido clave para su desarrollo, ahora ella está en la talla y peso ideal para su edad”, comentó Sheila Salay, madre de una estudiante del Centro Educativo Mano Amiga.

Durante la actividad representantes de Walmart, Kellanova y Fundación Génesis Empresarial se refirieron a los aportes en producto y en efectivo que realizan para el proyecto e invitaron a otras entidades a sumarse para llevar alimentación a los niños que lo requieran.



En Guatemala, cada vez más son las empresas que buscan contribuir al desarrollo de los comunitarios y con ello, contribuir a que los problemas sociales se minimicen. En este caso, con alimentación, pero existen otros proyectos que permiten mejorar en otras áreas.

En Guatemala 49.8% de los niños sufren desnutrición crónica, según UNICEF, este desafiante reto de país ha llevado a Desarrollo en Movimiento a integrar esfuerzos con empresas comprometidas en apoyar a mejorar las condiciones de la niñez guatemalteca, que les permita estudiar, crecer y desarrollarse en condiciones saludables.

Más empresas pueden sumarse para llevar alimentación a través de Desarrollo en Movimiento.




Qué es DEMos

Desayunos Escolares

Con el fin de apoyar la nutrición infantil, se creó el programa DEMos- Desayunos Escolares- con el apoyo de "The Global FoodBanking Network" (la Red Global de Bancos de Alimentos) para poder distribuir desayunos escolares a niños, niñas y jóvenes, buscando impactar su nutrición a través de centros educativos aliados.

Accionar en programas de alimentación para la niñez impacta de distintas maneras:

Evita la deserción escolar

Promueve la alimentación saludable



Mejora el estado nutricional

Crea espacios seguros

Resultados del programa

5

Centros educativos atendidos

2,344

Niños y niñas atendidos

333,387

Libras Proporcionadas

391,767

Desayunos Entregados

6,389

Libras de cereal

675

Cantidad de padres y docentes capacitados

101

Talleres impartidos

3,019

Personas capacitadas

Síguenos en nuestras redes | Desarrollo en Movimiento Guatemala